Rolando Henjigen Healde

INAUGURACIÓN CONJUNTO HABITACIONAL TRES AGUAS EN COMUNA DE QUILACO

Estamos muy contentos con Luisa de estar en Quilaco esta mañana y poder compartir con ustedes, los habitantes de esta comuna que ya tiene 244 años de vida.

Antes de que Chile fuera Chile, hasta estas tierras llegaron padres franciscanos para fundar una misión con la colaboración y ayuda de los indígenas.

En torno a esa misión surgió poco a poco este pueblo que hoy nos recibe con alegría por lo que hemos sido capaces de avanzar en estos años y con esperanza por lo mucho que todavía nos queda por hacer.

Vengo de compartir con Juan, Rosa y su hijo víctor de 8 años que son una de las 38 familias que hoy ven cumplido el sueño de la casa propia.

Estuve con ellos en su modesta mediagua que ahora van a poder dejar atrás gracias a su empeño y al programa de fondos concursables del ministerio de vivienda que aportó un poco más de 4 millones de pesos a cada familia.

Ahora podrán tener una casa de dos pisos, con 34 metros cuadrados, que puede ser ampliada en otros 16 metros a medida que don Juna y doña Rosa vayan ahorrando, porque no van a tener que pagar dividendos.

Y más que una casa, estas 38 familias reciben un barrio, donde pueden tener una mejor calidad de vida, como la que esperamos tengan todos los chilenos.

HPR Part Plans

Cuando llegué a La Moneda el 2000, el presupuesto de vivienda era de aproximadamente 300 mil millones de pesos. Hoy este financiamiento ha sido duplicado, porque sabemos que las familias de muchos compatriotas no pueden esperar más.

Por eso, creamos el programa de vivienda social sin deuda que permite obtener un lugar digno donde vivir sin tener que pagar dividendos. Este programa beneficia a los más pobres, porque les permite con un pequeño ahorro tener una vivienda que puede ir ampliándose a medida que a la familia le va un poco mejor.

Esto lo podemos hacer gracias a que Chile crece y gracias a que hemos decidido como gobierno que los frutos de ese crecimiento llegue primero a los que más lo necesitan.

Antes de llegar hasta este gimnasio, que fue remodelado, pude ver también el nuevo edificio municipal que permitirá un mejor trabajo de las autoridades locales, encabezadas por su alcalde Rolando Tirapegui.

Estas obras son las que os permiten decir que parte del crecimiento llegó también a Quilaco y nos permiten plantear entonces nuevos desafíos.

Rute de la Medera de avangant Entudio Carino 7

- Donda, Katitale,